

Skoda hält Medienpreis der Kindernothilfe mobil

Zum 16. Mal vergibt die Kindernothilfe am 14. November 2014 den Medienpreis „Kinderrechte in der Einen Welt“. Der gemeinnützige Verein ehrt in der Hauptrepräsentanz der Telekom in Berlin Journalisten, die mit ihren Arbeiten in besonderer Weise dazu beigetragen haben, über Kinderrechte und Kinderrechtsverletzungen aufzuklären. Skoda übernimmt mit mehreren Superb den Shuttleservice für die geladenen Gäste. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda macht den Medienpreis der Kindernothilfe mobil.
